

ATAQUE GUERRILLERO CONTRA LA JEFATURA
DE POLICIA DE CORDOBA, ARGENTINA

CORDOBA, Argentina, 20 de agosto.—Cinco policías muertos y otros cinco heridos fue el saldo hoy de un ataque guerrillero contra la Jefatura de Policía y otras dependencias policiales de esta ciudad. No se identificó el nombre de la organización a la que pertenecen los guerrilleros. (AFP)

EL DIA

Amplio Operativo Guerrillero en
el Centro de la Ciudad de Córdoba

(PL y AFP)

BUENOS AIRES, 20 de agosto.— Cinco policías murieron y 7 quedaron gravemente heridos hoy en Córdoba, como consecuencia de ataques guerrilleros contra la Jefatura de Policía, el comando radio-eléctrico, la Guardia de Infantería de esa ciudad, el Ayuntamiento y oficinas bancarias importantes.

La información fue brindada por la emisora **Radio Rivadavia**, de esta capital.

Los atacantes que no se identificaron de inmediato, hicieron volar con bombas y granadas la central de comunicaciones del comando radioeléctrico de la policía, donde murieron 3 agentes.

La Guardia de Infantería y la Jefatura de Policía fueron atacadas con armas largas. Según consignó **Radio Córdoba**. La primera de esas unidades se vio inmovilizada por el fuego de los guerrilleros y no pudo acudir en ayuda de la guarnición de la Jefatura, que fue rodeada por 60 ó 70 personas con armas largas.

Asimismo, otros comandos guerrilleros recorrieron las cercanías de las sedes policiales y colocaron clavos **mi-guelito** (destinados a ponchar llantas) y paquetes que aparentemente contenían explosivos, para retardar la reacción policial, objetivo que lograron, de acuerdo con **Radio Córdoba**.

De fuente policial se infor-

mo que hay 15 detenidos.

En Buenos Aires, se supone que pueden producirse hechos similares a los de Córdoba en cualquier momento, en especial porque el diario local **Ultima Hora** dijo hoy que en las últimas horas fueron sustraídos 57 automóviles de garajes y playas de estacionamiento de esta ciudad y sus alrededores.

En declaraciones efectuadas ayer, el ministro del Interior de Córdoba, José Ángel Luján, había advertido que los guerrilleros podían producir hechos como éste debido a que pasado mañana se cumplirá el tercer aniversario del fusilamiento de 16 guerrilleros en la base naval de Trelew.

Por otro lado, en San Miguel de Tucumán, mil 400 kilómetros al noroeste de aquí, un grupo armado, compuesto por alrededor de 10 hombres, secuestró esta madrugada en su domicilio a un suboficial retirado del ejército, según confirmaron familiares.

Se trata de José Ernesto Marcial, de 53 años, quien fue sacado de su casa, a unas 10 cuadras del centro de la ciudad, por varios individuos que portaban ametralladoras y algunos de los cuales cubrían sus rostros con capuchas.

En Rosario, finalmente, 5 guerrilleros fueron apresados después de un enfrentamiento a balazos con la policía.

Las autoridades policiales informaron que los guerrilleros fueron descubiertos en un refugio de esa ciudad, entablándose un tiroteo en el que se intercambiaron un centenar de disparos.